



# Piden a morenistas no 'grillar' en redes

CLAUDIA GUERRERO  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Luego que el Subsecretario de Estado de Estados Unidos, Christopher Landau, reclamara a una consejera de Morena por un mensaje de protesta contra las redadas migratorias en ese país, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a sus correligionarios no hacer política en las redes sociales.

Les advirtió que no pueden estar de acuerdo con ninguna manifestación que implique violencia.

“No está bien promover acciones violentas, nosotros siempre hemos promovido la paz, siempre, entonces, y también pues yo creo que hay que dejar de hacer política en la red X”, señaló en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

“Está bien que se manifiesten las opiniones, pero hay que ir con la gente, las redes sociales son una parte, lo importante es el contacto con la gente, el trabajo en territorio siempre”.

El pasado jueves, una publicación en X por parte de Melissa Cornejo, consejera estatal de Morena en Jalisco, provocó la reacción del Subsecretario de Estado de EU.

Landau calificó de “vulgar” la expresión usada por la

ex representante de Morena ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPC), quien se refirió de manera despectiva a la visa estadounidense.

“Viva la raza y métanse mi visa por el culo”, posteo, junto a una imagen de las manifestaciones en contra de las redadas en la ciudad de Los Ángeles.

En respuesta, el ex Embajador de EU en México aseguró que había ordenado cancelar la visa de Cornejo pero al rastrear el expediente se constató que ni siquiera contaba con ese documento vigente.

Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, pidió a sus correligionarios hacer caso al llamado de la Presidenta.

Remarcó que quienes forman parte de ese partido deben actuar con mesura, prudencia, madurez y responsabilidad.

“Hagamos caso de lo que la Presidenta ha dicho esta mañana: dejemos las redes sociales, trabajemos en territorio. Esa indicación tienen de parte del partido y nuestra, como líder de la mayoría, para diputados y diputadas en territorio, y lo están haciendo, y lo están haciendo bien cada uno de los diputados en sus distritos”, dijo.